



Universität
Basel

Die Universität Basel trauert um

Urs Wüthrich-Pelloli

der am 18. Juli in seinem 68. Lebensjahr verstorben ist.

Als Vertreter der Regierung des Kantons Basellandschaft war Urs Wüthrich von 2003 bis 2015 Mitglied des Universitätsrats. Mit grosser Leidenschaft setzte er sich für eine in der Region verankerte, autonom geführte Universität Basel ein, die den Dialog mit der Bevölkerung und der Wirtschaft pflegt.

Im Universitätsrat engagierte sich Urs Wüthrich für eine breit aufgestellte, international konkurrenzfähige Universität, die mit ihrem Wirken einen wichtigen Beitrag zum Wohlergehen der Region Basel beitragen würde.

Sein unermüdlicher Einsatz für eine gemeinsame Trägerschaft der Universität durch die Kantone Basel-Stadt und Basellandschaft wurde im Rahmen einer Volksabstimmung im März 2007 belohnt, als das Baselbieter Stimmvolk mit grossem Mehr dem Staatsvertrag über die gemeinsame Trägerschaft der Universität Basel zugestimmt hat und der Universität so ermöglichte, weiterhin Lehre und Forschung auf Spitzenniveau zu betreiben.

Auch nach seinem Rücktritt als Regierungsrat im Sommer 2015 und dem damit verbundenen Austritt aus dem Universitätsrat blieb Urs Wüthrich unserer Institution eng verbunden, unter anderem als Präsident des Fördervereins Universität Basel.

Die Universität wird ihrem grossen Unterstützer und erfolgreichen Verfechter der bikantonalen Trägerschaft stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Beat Oberlin
Präsident des Universitätsrats

Andrea Schenker-Wicki
Rektorin der Universität Basel